

A1 Beach Pro Vienna 2024: EINLADUNG zur Kick-Off-PK

Dienstag, 9. Juli 2024, 10 Uhr Hotel InterContinental, Champions Club (Johannesgasse 28, 1030 Wien)

WIEN. Unmittelbar vor dem Start zum ersten A1 Beach Pro Vienna dürfen wir Sie zur traditionellen Kick-Off-Pressekonferenz einladen. Beginn ist um 10 Uhr im Champions Club im Ballsaal des Hotel InterContinental am Stadtpark (Johannesgasse 28, 1030 Wien), die Live-Übertragung auf ORF Sport+beginnt um 10.30 Uhr, weshalb wir um pünktliches Erscheinen bitten.

Ihre Gesprächspartner:

- Internationale und österreichische Top-Teams
- Werner Kogler, Vizekanzler und Sportminister
- Peter Hacker, amtsführender Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport
- Marco Harfmann, A1 Werbeleiter
- Yu Cao, Beach Volleyball Direktor des Weltverbands FIVB
- Gernot Leitner, Präsident des Österreichischen Volleyballverbands
- Hannes Jagerhofer, Veranstalter des A1 Beach Pro Vienna

Bitte beachten Sie, dass der Zugang nur nach erfolgter Anmeldung an presse@acts.at möglich ist.

Tickets für das A1 Beach Pro Vienna sind <u>HIER</u> erhältlich, Medien-Akkreditierungen noch unter diesem <u>LINK</u> möglich.



Österreichische Spieler*innen und Internationale Top-Stars

Werner Kogler

(Vizekanzler und Sportminister)

Peter Hacker

(Amtsführender Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport)

Marco Harfmann

(A1 Werbeleiter)

Yu Cao

(FIVB Beach Volleyball Director)

Gernot Leitner

(Präsident des Österreichischen Volleyballverbands ÖVV)

Hannes Jagerhofer (Veranstalter des A1 Beach Pro Vienna 2024)

Bitte beachten Sie, dass der Zutritt zum Gelände nur mit einer Anmeldung unter presse@acts.at möglich ist.

Die Pressekonferenz wird ab 10:30 live auf ORF Sport+ übertragen, wir bitten daher um pünktliches Erscheinen.

VON 9. BIS 14. JULI FINDET DAS A1 BEACH PRO VIENNA 2024 AM WIENER HEUMARKT STATT.

Viele internationale Top-Teams werden nach Wien reisen, um sich ein letztes Mal vor Olympia zu duellieren, und tausende Beach-Fans werden sie dabei anfeuern.

Ganz nach unserem Motto:

Goosebumps don't lie - See you @ the Beach!

In diesem Sinne möchten wir Sie recht herzlich zu unserer Kick-Off-Pressekonferenz einladen. Wir freuen uns, Ihnen die wichtigsten Informationen zur Veranstaltung sowie einige Inside-Facts präsentieren zu dürfen, bevor wenig später die Red Bull Beach Arena bereits mit dem ersten Spiel eingeweiht wird.

> Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und eine erfolgreiche Pressekonferenz.











































GET IN TOUCH

Für Rückfragen stehen Ihnen Walter Delle Karth und das Presse-Team der ACTS Sportveranstaltungen GmbH gerne zur Verfügung.

E-Mail: presse@acts.at

Goosebumps don't lie - See You @ the Beach